



わたしたちの活動

めざせ乳がん検診50%助成事業

過去の活動

2015年12月12・13日 「ピンクリボンキャンペーンin呉商フェスタ」開催(NPO未来助成事業)

主催: ウィ・カメリア(ひろしま女性大学呉地区同窓会)

場所: 呉商業高校体育館(呉市広)



高校生が中心となって模擬会社を運営し、商品の仕入れから販売まで、保護者や地域の皆さんに向けて実践する「呉商フェスタ」。その会場となった呉商業高校体育館で、NPO未来が助成する乳がんの早期発見早期治療のための啓発活動が実施されました。主催は、女性の地位向上をめざし、学習や交流を深めながら明るい地域社会づくりに貢献する活動を行っています。

います、ウィ・カメリア(ひろしま女性大学呉地区同窓会)です。

呉商フェスタへの参加は2回目です。ピンクリボンキャンペーン実施に向けて、生徒への事前学習会を実施、フェスタ当日にはキャンペーンに携わる生徒へのサポートを行いました。

会場の一角に設けたブースでのパネル展示や、乳がん自己診断の資料やがん検診への啓発資料を配布。また、乳がんモデルの体験を呼びかけたところ、約100名の方に興味を持っていただけました。担当した生徒さんは事前学習によって乳がんに対する知識や関心を持つことができたとのことで、熱心に説明していました。

有名タレントの乳がん手術の話題もあり、乳がんに対する関心は大きかったものの、自分のこととして積極的に受診していただくためには、講演などの実施も必要だと感じました。

2012年11月17日 あなたの健康応援講演会「知ってほしい大切な乳がん検診」開催(NPO未来支援事業)

主催: ウィ・カメリア(ひろしま女性大学呉地区同窓会)

講師: 高橋護さん(中国労災病院 乳腺外科部長)

場所: 呉市天応市民センター(呉市天応宮町)

2012年3月10日 「女性の命を守る 乳がんスタディin福山」開催

対象: 聴覚障害者、手話通訳者

2011年11月27日 「ピンクリボンキャンペーンin三原」開催
・12月12日

2011年9月24・25日 「ピンクリボンキャンペーンin世羅町高原夢まつり」開催

2011年9月18・19日 「ピンクリボンキャンペーンinリレーフォーライフ尾道」開催

2011年7月30日 「ピンクリボンキャンペーンin安芸高田市健康フェスタ2011」開催

2010年8月7日 「ピンクリボンキャンペーン in 廿日市」開催
・9月4日

2010年6月6日 「ピンクリボンキャンペーンin安芸高田市健康フェスタ2010」開催(NPO未来共催事業)
主催: 安芸高田市、安芸高田市歯科衛生連絡協議会
場所: 安芸高田市吉田運動公園(安芸高田市吉田町)
「心で奏でるピンクリボンコンサート」演奏: 大瀬戸千嶋



2010年2月13日 「ピンクリボンキャンペーン in 廿日市」開催



2010年2月2・9日 「ピンクリボンキャンペーンin廿日市・大野女性会」開催

2012年3月10日 「女性の命を守る 乳がんスタディin福山」開催
対象：聴覚障害者、手話通訳者

2011年11月27日 「ピンクリボンキャンペーンin三原」開催
・12月12日

2011年9月24・25日 「ピンクリボンキャンペーンin世羅町高原夢まつり」開催

2011年9月18・19日 「ピンクリボンキャンペーンinリレーフォーライフ尾道」開催

2011年7月30日 「ピンクリボンキャンペーンin安芸高田市健康フェスタ2011」開催

2010年2月2・9日 「ピンクリボンキャンペーンin廿日市・大野女性会」開催

大野女性会によるピンクリボンキャンペーンin廿日市を開催、廿日市市大野福祉健康センターへ、マンモグラフィ検診車を派遣しました。2日間の開催で、約80名の方がマンモグラフィ検診を受診されました。

初めてマンモグラフィ検診を受ける方も含め、乳房模型による自己検診について、(財)広島県健康福祉センターの看護師さんと廿日市役所大野支所の保健師さんに指導していただきました。さらに乳がん体験者による講演では、男性が愛する妻、娘、母、そして妹や姉に、「検診、受けろよ」と進めることが大切だと自身の体験も語り、女性も男性も熱心にブレストケアの大切さを学びました。



2010年2月13日 「ピンクリボンキャンペーンin廿日市」開催

対象：・西部ろうあ者協会会員、手話通訳サークル

廿日市市総合福祉センター「あいプラザ」で、「乳がん患者友の会きらら」中川圭さんの講演、マンモグラフィ検診のほか、触診模型を使った自己触診を学びました。この日、受診された聴覚障害者の方との意見交換の場で、検診を受ける前と受けた後の感想など、貴重なご意見を聞くことができました。「怖かったからこれまで検診しなかった」「友だちにも薦めたい」など、世間一般に正しい情報が行き届いていなかったことがうかがえました。

当日派遣されたマンモグラフィ検診車で19人の方が検診を受けられました(協力:広島県集団検診協会)。



2010年6月 「ピンクリボンキャンペーンin安芸高田市」開催

2010年3月24日 「ピンクリボンキャンペーンin吳」開催

2010年9月25日 「ピンクリボンキャンペーンin三次」開催